

# 藤紫



# 藤枝市立藤枝中学校 学校だより 令和4年5月号

新年度が始まり1ヶ月が過ぎ、満開だった桜もあっという間に緑一色となりました。まさに薫風吹く、新緑の季節です。 校庭には、藤の花も咲き出しました。

4月に入学した164名の新入生も、中学校生活に慣れ、新しい仲間とともに頑張っています。2年生、3年生も新しい学級で緊張していた4月と比べ、少しずつ自分の居場所を見つけ、新たな目標や希望のもと落ち着いた学校生活を送っています。



#### 落ち着いた朝のスタート



正門や昇降口では、「おはようございます。」という元気な挨拶が飛び交います。とても清々しいです。一転、8時5分からは10分間の朝読書が始まり、校舎内が静まり、ページをめくる音だけが聞こえます。朝は慌ただしいですが、この時間によって落ち着いたスタートを切ることができます。

そして、10分間でもかなりのページ数を読むことができます。ぜひ、本のタイトルや内容、お薦めの本などをご家庭でも話題にしてみてください。

### ☆★委員会活動もスタート★☆

1年生も加わり、新しい委員会活動がスタートしました。2年生は、先輩として、1年の良き手本となっています。3年生は、学校の柱として下級生をリードしてくれています。全校生徒が安全に、そして気持ちよく一日を過ごすため、それぞれの場所で役割を果たしてくれています。私たち教員は、そういった子どもたちの頑張りを見取り、価値づけていくことで子どもたちの自己有用感を高めていきたいと思います。







## ☆行事に向けて、準備を進めています☆

5月には、各学年、大きな行事があります。10日~12日は、3年生の修学旅行(奈良・京都方面)、10日は2年生の職業体験学習(インタビュー活動)、11日は1年生のふるさと探訪が行われます。それらに向け、生徒が中心となり準備を進めてきました。いよいよラストスパートです。子どもにとって、大変貴重な機会となります。有意義な行事になるよう、ご家庭でもご支援をよろしくお願いいたします。



探訪場所を話し合う1年生



体験する職場を調べる2年生



実行委員の説明を聞く3年生

#### ☆お知らせ☆

感染症拡大防止のため、5月28日(土)に予定されていた1・2年生のPTA奉仕作業は中止とさせていただきます。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。